

Aus für die Lipperland-Meute

DIE LIPPERLAND-MEUTE wird aufgelöst. Bei einer außerordentlichen Mitgliederversammlung hat der Schleppjagdverein Lipperland beschlossen, seinen Jagdbetrieb und die Hundhaltung am Kennel auf dem Vorwerk Friedrichsfeld in Wendlinghausen einzustellen. Seit 1978 war die 1973 gegründete Meute dort zu Hause. Die Mitglieder folgten einem Vorschlag des Vorstandes. Der Beschluss wurde mit 35 Ja-Stimmen und bei sieben Enthaltungen ohne Gegenstimme gefasst. „Die Entscheidung hat unter anderem personelle, strukturelle, bauliche und finanzielle Gründe“, heißt es in dem Statement des Vereins, der weiter bestehen bleiben soll. Mit dem Beschluss zur Auflösung der Meute hat Master Friedel Sielemann sein Amt niedergelegt. Die Foxhounds werden abgegeben an befreundete Meuten und teils auch privat übernommen. Die Meute hatte ihren letzten Auftritt vor wenigen Tagen bei einer Schauschleppe am Schloss Bückeberg, wo sie seit der Gründung Stammgast war. *pp*